



Balanza comercial de Angola en positivo, mas dependiente del petróleo??

Description

La balanza comercial de Angola mostró una tendencia positiva en el primer semestre del año, pero continúa con mucha dependencia del petróleo, según el Boletín de Comercio Exterior publicado por el Instituto Nacional de Estadística.

En los primeros seis meses de 2024 se registró un acumulado favorable de 9,2 billones de kwanzas (más de 10 mil millones de dólares), pues las exportaciones ascendieron a 14,9 billones de kwanzas (alrededor de 16,3 mil millones de dólares) y las importaciones fueron de 5,6 billones (unos 6,1 mil millones de dólares).

Los resultados se mantuvieron al alza entre el segundo y el primer trimestre, sin embargo este crecimiento continúa sostenido por las exportaciones de combustibles minerales, con el 94,9 por ciento del total, en tanto las piedras y metales preciosos constituyeron el 3,2.

China se mantiene como el principal socio comercial del país, tanto por el volumen de exportaciones como de importaciones, si bien hubo una expansión de las ventas a Singapur, Canadá, España e India; mientras en el área de importaciones le siguen Portugal, India, Estados Unidos y Reino Unido.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024